



Presseinformation

Pfeffenhausen, 26. September 2023

Fahrbahnschwelle als Maßnahme zur Verkehrsberuhigung

Um den Verkehr im Bereich der Grund- und Mittelschule Pfeffenhausen und der Kindertageseinrichtungen am Gaisberg zu beruhigen und Geschwindigkeitsüberschreitungen einzudämmen, brachte der gemeindliche Bauhof nun von der Moosburger Straße her kommend vor dem Kindergarten St. Martin eine Fahrbahnschwelle am Straßenkörper an.

Die Bodenschwelle besteht aus mehreren flach miteinander verbundenen Gummielementen, die quer über die Fahrbahn direkt auf den Asphalt aufgeschraubt wurden. Diese Elemente gelten als anwohnerfreundlich, da das Überrollen von Gummi-Elementen wesentlich geräuschärmer ist als das Überrollen vergleichbarer Schwellen aus Beton.

Da leider immer wieder das Tempo-30-Schild im Bereich der Grund- und Mittelschule und der Kindergärten ignoriert wird, wurde die Maßnahme als wichtig und sinnvoll im Sinn der Kindergarten- und Schulkinder erachtet. Die Verwaltung bittet alle Verkehrsteilnehmer, in diesem sensiblen Bereich, auf allen Schulwegen und ganz generell vorausschauend am Straßenverkehr teilzunehmen.